

Programa de voluntariado de Techint E&C va en apoyo de niños y niñas de jardín infantil en Tocopilla



APORTE. Cerca de 20 personas, entre empleados de la empresa Techint E&C, vecinos y comunidad educativa se sumaron a la jornada de solidaridad para renovar una sala cuna y jardín infantil de Tocopilla. ¿El resultado? Se pintó el interior y exterior de cinco salas de la institución educativa, y niñas y niños beneficiados.

La iniciativa es parte del programa Voluntarios en Acción, que lanzó Techint E&C por primera vez en Chile, y tiene como objetivo que colaboradores de la empresa y miembros de sus comunidades trabajen juntos para remodelar escuelas que requieran apoyo, mejorando infraestructura y mobiliario, para brindar mejores espacios de aprendizajes a las y los estudiantes.

En esta oportunidad, fueron 20 voluntarios, entre empleados, vecinos y comunidad educativa, los que se sumaron para poner en valor y pintar con nuevos colores los salones del establecimiento. De esta manera, colaboradores y colaboradoras de Techint E&C, entregaron galones de pintura e implementos para la renovación interior y exterior de cinco salas

del Jardín Infantil Ardillitas, que beneficiará a cerca de 150 niñas y niños que asisten al establecimiento educativo.

Andrea Cortés, directora del establecimiento educacional, valoró el apoyo y explicó que "estamos muy agradecidas por este voluntariado que integran Techint E&C y la comunidad. Gracias a esto, vamos a seguir entregándoles lo mejor a las niñas y niños, que es lo principal para nosotros".

Freddy Quezada, Gerente de Recursos Humanos y Relaciones Comunitarias, en Techint E&C, sostuvo que "el propósito de Voluntarios en Acción es marcar una diferencia positiva en la región de Antofagasta. Nuestro compromiso y lema es 'Dejar una Huella', no solo en el ámbito productivo, sino también en el desarrollo social y comunitario".



"Existen diferentes actividades que se realizan durante el año. La idea es apoyar en lo que más se pueda, y estamos muy felices de poder hacerlo. La idea es seguir colaborando a largo plazo", añadió. Actualmente, un grupo de

colaboradoras y colaboradores de Techint E&C se organizan en distintas actividades de ayuda social. Amanda Canales, Especialista en Relaciones Comunitarias, en Techint E&C, expresó: "Nuestro propósito se refleja en la cer-

canía y conexión con la comuna de Tocopilla. En este caso, a través de voluntarios que realizan nuestras trabajadoras y trabajadores. La comunidad es muy importante para nosotros y tenemos varias actividades y pro-

yectos en conjunto". Por su parte, Eduardo Gómez, Analista Senior de Relaciones Comunitarias, en Techint E&C, relató que "generar valor social en Tocopilla es parte del compromiso de Techint E&C, y nuestra motivación es la felicidad de las niñas y niños, y apoyar su educación es parte de ello".

Entre 2023 y 2024, Techint E&C ha llevado a cabo diversas iniciativas para brindar un desarrollo sostenible y fomentar el bienestar de la comunidad tocopillana, apoyando la quinta versión del Zonal de Voleibol Playa Tocopilla 2024, beneficiando con donación en infraestructura a la Escuela Especial Pedro Aguirre Cerda F-9, y a más de mil niños de Tocopilla y alrededores durante las últimas festividades navideñas, entre otras.